

Argentine : l'ancienne présidente Cristina Fernández assure que son pays mérite un gouvernement différent



Buenos Aires, 24 juin (RHC)- L'ancienne présidente de l'Argentine et candidate à la vice-présidence aux prochaines élections, Cristina Fernández, a relevé que son pays a besoin d'un gouvernement différent.

Dans une vidéo diffusée sur le compte twitter de son parti Front de Tous, elle a posté : « Le temps est à tous les Argentins ».

L'ex-présidente est très active ces derniers jours au milieu de la campagne électorale sur le point de démarrer en vue de la première phase des élections générales, les primaires du 11 août.

Pour sa part, son colistier et candidat à la présidence, son ex-chef de cabinet, Alberto Fernández, a diffusé la même vidéo du Front de Tous et il l'a rehaussée avec plusieurs phrases comme « Nous sommes ceux qui aiment notre pays et ceux qui, par des chemins différents, veulent arriver à une même

destination ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/194216-argentine-lancienne-presidente-cristina-fernandez-assure-que-son-pays-merite-un-gouvernement-different>



Radio Habana Cuba